
Deutschlands bester Schülerlotse kommt aus Solingen

Von Deutsche Verkehrswacht, Schülerlotsen, Wettbewerb

Netusan Vairamuthu aus Solingen hat den 36. Bundeswettbewerb der Schülerlotsen gewonnen. Der 14-Jährige aus Nordrhein-Westfalen setzte sich an zwei Tagen gegen 12 weitere Landessieger durch. Netusan Vairamuthu ist seit einem Jahr Verkehrshelfer an seiner Schule. Damals wurde er aktiv angesprochen. „Ein Polizist kam zu uns in die Klasse und fragte, ob das einer von uns gerne machen möchte. Meine Freunde, die das auch machen, haben mich dann überzeugt“, erzählt er.

Zweiter wurde Marvin Jung aus dem Saarland. Den dritten Platz belegte Vivian Eckelmann aus Schleswig-Holstein, der vierte Platz ging an Louise Schorn aus Berlin. Dahinter folgten Frederick Fischer aus Hessen und Julian Bergmann aus Niedersachsen. Den siebten Platz teilen sich Mariel Tönz (Baden-Württemberg), Juraj Marek Halfmann (Bayern), Ole Lubitz (Brandenburg), Marti Wetjen (Bremen) und Cassedy Meier (Mecklenburg-Vorpommern) sowie Lea Elisabeth Lesser (Sachsen) und Sarah Koch (Thüringen).

Alle Teilnehmer erhielten als Anerkennung ihres Engagements neben einem Pokal und einer Urkunde auch eine kleine Geldprämie.

Die Deutsche Verkehrswacht (DVW) veranstaltet den Wettbewerb jedes Jahr gemeinsam mit dem Verband der Automobilindustrie (VDA). Die Landesverkehrswacht Baden-Württemberg und die Kreisverkehrswacht Ludwigsburg unterstützten die Organisation und Austragung. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



36. Bundeswettbewerb der Schülerlotsen: Sieger Netusan Vairamuthu (vordere Reihe 2.v.l.) im Kreis der Finalisten und zwei Vertretern der Veranstalter.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Deutsche Verkehrswacht